

学校だより No. 4 男鹿市立 払戸小学校 令和2年7月1日

【学校教育目標】心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成 ~ やさしく かしこく たくましく ~

# 日常が少しずつ戻ってきたように感じます

校長 加 藤 牧 子

6月3日(水)の朝、短時間ではありましたが、延び延びになっていた「1年生自己紹介集

会」を6年生の進行で行いました。1年生は全校のお兄さん、お姉さんを前に、ステージ上で自分の名前を言った後、「よろしくお願いします。」としっかり話すことができました。小学校での生活が1か月を過ぎた辺りから、生活のペースができてきました。

3・4校時には、4月にできなかった交通安全教室を実施しました。1・2年生は、学校周辺の道路を歩きながら、交通ルールの確認をしました。3年生以上は、校地内で自転車の正しい乗り方について確認しました。どの子どもの表情を見ても、生き生きしていま



【立ち姿立派です】

した。教室での勉強も大切ですが、いろいろな場面での変化に富んだ活動は、子どもたちの 心身の成長に欠かせない活動であると改めて感じました。

#### 

6月5日(金), 男鹿市教育委員会委員の皆様が本校を訪問されました。各学級の授業を参 観された委員の皆様からは、次のようなご意見・ご感想をいただきました(一部抜粋)。

- \*臨時休業によるブランクはあったが、みな生き生きと授業に参加していてよかった。
- \*外国語科の授業での、子どもたちの発音が上手だった。
- \*1年生の安全教育は、実生活に直結する内容であった。写真資料が有効であった。
- \*つぶやいているけれど発表をためらう様子が見られた。発表できればよかった。

授業実践を見直したり工夫を凝らしたりする視点を与えていただきましたことに感謝申し上 げます。ありがとうございました。









【一時停止して確認】 【カーブに注意して】【横断歩道は手を挙げて】【とまれ!】

# ■地域の方に見守られ、支えていただいております。



## 【学校菜園の苗植え】

6月12日(金), 畑の先生として, 渡部地区町内会の三浦会長 さんと安田副会長さんをお迎えし学校菜園の苗植えをしました。 全校縦割り班のメンバーで協力しながら、今年もサツマイモの苗 と枝豆の種を植えました。作業をしながら昨年の収穫の様子を思 い出しました。青空の下、豊作の喜びで、枝豆のさやもぎの時も サツマイモを掘り出す時も、子どもたちの明るい声が辺りに響い ていました。今年も、収穫の時期が楽しみです。



【さつまいもの苗植え】

#### 【登校途中の出来事】

6月8日(月), 朝の出来事です。集団登校中に、つまずいて歩道に転んでしまった児童 がいました。その際、鼻をぶつけたようで鼻血が出たのですが、登校班の子どもの知らせ を受けて学校関係者が駆けつけたときには、その場面に行き合わせた方が、車を停車させ て手当てをしてくださっていました。登校班の他の子どもたちは、転んだ 子どもの側にいて様子を見守っていました。とっさの出来事に、即座に手 を差し伸べてくださった方に感謝の気持ちでいっぱいです。この場をお借 りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

### 【お気持ちをありがたく頂戴いたしました】

6月初旬、地域の方々よりマスクを寄贈していただきました。新型コロナウイルス感染 予防の観点から、マスクの着用は日常のこととなりました。そのような折りのお声掛けで したので、ありがたく思いました。有効に活用させていただきます。

# ■みんなの登校日(午前)・PTA授業参観(午後)の開催

7月8日(水), 13時50分からPTA授業参観を、その後、学級懇談及び 三部会・理事会を開催します。4月実施のPTA総会が中止になっておりますので、今回が 今年度初めての顔合わせということになります。進級した子どもたちの学習の様子をどうぞ ご参観ください。学級懇談では、学級担任と有意義な時間を過ごしていただけたらと思いま す。役員の方は、三部会・理事会への参加もよろしくお願いいたします。

同じ日の午前中(8:35~12:05)は「みんなの登校日」として学校開放しますので、地域 の皆様も参観にいらしてください。第2回学校運営協議会も開催予定です。

※新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、マスクの着用・手指消毒・ソーシャルデ ィスタンスにご協力をお願いいたします。



1(水)	安全点検日	14(火)	5年校外学習(水産振興センター他)
7(火)	お話タイム(虹の会)	27(月)	全校4校時限・保護者面談(~31日)
8(水)	みんなの登校日 PTA参観日・懇談	28(火)	防犯教室
	第2回学校運営協議会	29(水)	給食試食会(1年生保護者)
9(木)	歯科健診(13:00~)	31(金)	夏休み前集会